

EXCELSIOR

Falleció Ayer el Filósofo Alemán Herbert Marcuse

- ★ Ideólogo de la Agitación Estudiantil de Francia y México, en 1968
- ★ Fue de Ataque Cardíaco y Tenía 81 Años; su Enfermedad fue Breve
- ★ Considerado Como Moderno Profeta; Marx y Freud, sus Inspiradores

PARIS, 30 de julio. (A. F. P., AP, EFE, Latin-Reuters y NYT) — El filósofo alemán Herbert Marcuse, ideólogo de la agitación estudiantil que estremeció a México, Brasil y Argentina después de la famosa "Revolución de mayo" de 1968 en Francia, murió aquí anoche tras una breve enfermedad. Informó un vocero de su familia

BANDERA ESTUDIANTIL mirado en la obra de Marcuse, "Dany el Rojo" la famosa consigna

la agitación universitaria que estalló en Argentina a principios de 1969, y que desembocó algunos meses después en una sublevación popular conocida como el "cordobazo".